
 
Liebe Susanne, 
 
es hat mir sehr geholfen, dass ich mein bei dir erlerntes Feng Shui Wissen noch einmal auffrischen 
konnte. Ich habe mir nicht die Zeit genommen, es damals konsequent umzusetzen und weiterzuführen… 
Nach einiger Zeit verlor ich den einen und anderen Zusammenhang in dieser Thematik. Aus 
entstandenen Unsicherheiten habe ich es nicht weiter verfolgt. Jetzt hat es mich wieder gepackt und ich 
will es noch einmal "auf die Strasse bringen“ und beruflich nutzbringend einsetzen.  
 
Die Zusammenhänge im Feng Shui sind mir wieder klarer geworden und auch, wie ich strukturierter bei 
der Bearbeitung vorgehen kann. Mir war nicht klar, dass ein großer Anteil an meiner Unsicherheit die 
fehlende Struktur war!!! 
 
Ich konnte einen spannenden Tag bei dir in Melsungen verbringen und mit dir einen aktuellen 
Kundengrundriss durcharbeiten. Durch deine Coaching‐Ausbildung, die du inzwischen absolviert hast, 
hast du bei mir so manche persönliche Erkenntnis freigesetzt. 
 
Vielen Dank dafür! Ich empfehle es gerne weiter. 
Lieben Gruß Carmen 
 
 
Link zur Webseite: www.hofmann‐raum.de 
 


